

Kostenfreier Glasfaseranschluss in Altrich: Vermarktung startet am 1. Dezember 2025

- **Ersparnis von rund 1.900 € für mehr als 770 Betriebe und Haushalte in Altrich**
- **Bürgerinformationsveranstaltung am 8. Dezember 2025**
- **Bis 28. Februar 2026 Glasfaseranschluss kostenlos verfügbar**
- **Alle Infos zu Glasfaseranschluss und E.ON-Highspeed-Produkten schon jetzt unter eon-highspeed.com/altrich**

Altrich, 25. November 2025

Gute Neuigkeiten für die Anwohner*innen und Gewerbetreibende in Altrich. Gemeinsam mit der Kommune plant Westconnect den Ausbau eines flächendeckenden Glasfasernetzes für schnelles, stabiles und nachhaltiges Internet mit bis zu 1.000 Megabit pro Sekunde. Für die Anbindung an das zukunftssichere Glasfasernetz und das Surfen mit Highspeed im Internet gibt es zwei Komponenten: die bauliche Voraussetzung in Form eines Glasfaseranschlusses und zusätzlich die Buchung eines Glasfaserprodukts, um den Anschluss nutzen zu können.

„Die künftigen Glasfaseranschlüsse sind so leistungsstark, dass Arbeiten und Lernen zuhause, Videokonferenzen, Surfen und Streamen gleichzeitig möglich sind – stabil und zuverlässig“, sagt Sylvia Stoffel-Leuchter, Ortsbürgermeisterin aus Altrich. „Der Glasfaserausbau ist ein wichtiger Bestandteil der Daseinsvorsorge. Ich bin überzeugt, dass diese Infrastruktur-Maßnahme von der Bevölkerung als Chance gesehen wird und sich möglichst viele Haushalte und Unternehmen den zukunftssicheren Glasfaseranschluss sichern. Denn leistungsstarke Internetzugänge sind für die meisten Menschen von großer Bedeutung und erhöhen auch die kommunale Zukunftsfähigkeit der Gemeinde als Wohn- und Gewerbestandort nachhaltig.“

Die Glasfasertechnik bietet schon heute Bandbreiten bis in den Gigabit-Bereich und ist in ihrer Leistungsfähigkeit nach oben nahezu unbegrenzt. Auch beim Thema Nachhaltigkeit können Glasfaserleitungen punkten. Denn reine Glasfasernetze verbrauchen bis zu 17-mal weniger Strom als kupferbasierte Telekommunikationsnetze.¹ Darüber hinaus steigert ein Glasfaseranschluss den Wert einer Immobilie in der Regel um bis zu acht Prozent.² Ein Glasfaseranschluss macht die Immobilie außerdem attraktiver für Mieter*innen.

Philipp Klein, Manager für regionale Kooperationen bei Westconnect, erläutert: „Leistungsstarke Internetanschlüsse sind in jedem Fall ein echter Wettbewerbsvorteil und verbessern auch unsere Lebensqualität. Die Vorteile von Glasfaser sind vielfältig. Mit einem eigenen Glasfaseranschluss muss die Bandbreite beispielsweise nicht mit anderen geteilt werden. So steht Kundinnen und Kunden immer die volle Leistung zur Verfügung. Interessierte, die diese Chance bis zum Ende der Vermarktung wahrnehmen, profitieren dabei von einem kostenfreien Glasfaseranschluss.“

Die Vermarktung für den Ausbau der Glasfaserleitungen, die bis ins Gebäude gelegt werden, läuft in Altrich vom **1. Dezember 2025 bis 28. Februar 2026**. Rund 770 Privathaushalte und Unternehmen können sich in dieser Zeit einen kostenlosen Glasfaseranschluss sichern (sonst rund 1.500 €). Dafür ist es in Altrich erforderlich, ein E.ON-Highspeed-Produkt zu buchen und somit den Anschluss zu aktivieren, um nach Inbetriebnahme mit Highspeed im Internet surfen zu können. Während der Vermarktsungsphase sparen Interessierte die Anschlussaktivierung in Höhe von rund 400 € und profitieren damit von einer **Gesamtersparnis in Höhe von rund 1.900 €**.

Zudem benötigt Westconnect zur Terminabstimmung die unterschriebene Grundstückseigentümererklärung (GEE) der jeweiligen Eigentümer*innen. Nur mit dieser Genehmigung kann eine reibungslose terminliche Koordination und bauliche Durchführung garantiert werden, um das Glasfaserkabel auf dem privaten Grundstück zu verlegen.

Damit der investitionsintensive Glasfaserausbau wirtschaftlich vertretbar ist, müssen **40% der Haushalte und Betriebe in Altrich, bis zum Ende der Vermarktsfrist ein E.ON-Highspeed-Produkt buchen**. Nur bei Erreichen der erforderlichen Vermarktsungsquote von 40% kann der Glasfaserausbau in der Ortsgemeinde durch Westconnect stattfinden.

Auskunft und Beratung

Westconnect ist zuständig für den Ausbau des Glasfasernetzes in den Städten und Gemeinden. Die Ansprache von Kund*innen im Ausbaugebiet und der Vertrieb von passenden Glasfaser-Produkten erfolgt dienstleistend unter der Marke „E.ON Highspeed“ durch die E.ON Energie Deutschland.

E.ON, Westconnect und Westnetz gehören zur E.ON-Unternehmensgruppe. Sie arbeiten partnerschaftlich zusammen und bündeln ihre Ressourcen, um Glasfasernetze zu bauen, verlässlich zu betreiben und Kund*innen mit leistungsstarken Glasfasertarifen zu versorgen.

Die E.ON-Highspeed-Expert*innen laden alle interessierten Bürger*innen zu einer **Bürgerinformationsveranstaltung am Montag, den 8. Dezember 2025, um 19 Uhr** in den **Mehrzweckbereich der Altreiahalle** ein.

Darüber hinaus stehen die Berater*innen von E.ON für ein persönliches Gespräch zur Verfügung. Die **Beratertage** finden am **Donnerstag, den 11. Dezember 2025** sowie am **Dienstag, den 13. Januar 2026** jeweils von **15 bis 18 Uhr** im **Mehrzweckbereich der Altreiahalle** statt.

Unter der **Rufnummer 0800-3309955** können Interessierte in Altrich **individuelle Beratungstermine** vereinbaren. Auskünfte über Produkte und Services gibt es online unter eon-highspeed.com/altrich. Auf der Internetseite können Anwohner*innen sowie Gewerbetreibende über den Verfügbarkeitscheck sofort prüfen, ob ihr Gebäude im Vermarktsgebiet liegt, gleichzeitig die Grundstückseigentümererklärung einreichen und ein E.ON-Highspeed-Produkt buchen. Alle Anwohner*innen sowie Gewerbetreibende, die einen leistungsstarken Internetanschluss erhalten können, werden zudem per Post von Westconnect informiert.

Mit seiner bundesweiten Kampagne „Gib dich nicht mit dem Zweitbesten zufrieden. Jetzt zu Glasfaser wechseln.“ macht das Bundesministerium für Digitales und Staatsmodernisierung derzeit auf die Bedeutung einer leistungsstarken digitalen Infrastruktur für Bürger*innen, Kommunen und Unternehmen

Seite 3 von 3

aufmerksam – und wirbt dafür, die Chancen des Glasfaserausbau aktiv zu nutzen. Mehr Informationen zur Kampagne gibt es unter das-bestе-internet.de.

¹ Quelle: <https://wir-solutions.de/blog/wie-nachhaltig-ist-glasfaser/#:~:text=Somit%20ist%20Glasfaser%20die%20klimafreundlichste>

² Quelle: <https://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/immobilien-warum-sich-ein-glasfaseranschluss-lohnt-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-190816-99-490834>

Bildunterschrift: Westconnect plant den Ausbau eines Glasfasernetzes in Altrich. Eigentümer*innen haben die Möglichkeit, einen kostenlosen Glasfaseranschluss für ihre Immobilie zu erhalten. (Foto: Westconnect)

Pressekontakt Ansprechpartnerin für die Medien
Karla Hültenschmidt
presse@westconnect.de
E.ON Impulse GmbH im Auftrag der Westconnect GmbH

Über die Westconnect GmbH

Leistungsstarkes Glasfaser-Internet ist das Rückgrat für digitales Leben und Arbeiten, für Industrie 4.0 und moderne Verwaltung. Die Westconnect GmbH mit Sitz in Essen ist eine fünfzigprozentige Beteiligung der Westenergie AG. Der Glasfaserausbau der Westconnect findet vor allem in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz, Niedersachsen und Hessen statt. Westconnect hat bereits mehr als zwei Millionen Einwohner*innen sowie Betrieben Zugang zu leistungsstarkem Internet verschafft.

Weitere Informationen für Medienvertreter*innen

linkedin.com/company/westconnect-gmbh
eon-highspeed.com
westconnect.de